

平成28年度 全国安全週間

平成28年7月1日(金)～7月7日(木) ◇準備期間：平成28年6月1日～6月30日◇

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

事故を起こしてから、後悔してどうする？

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命

土・日・祭日は、部活の小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

交差点 自転車で道路横断中の小4男児はねられ重体

◇通りなれた、交通量の少ない交差点・・・油断して、安全確認が甘くなります◇

2016年6月24日(金)6時9分

23日午後6時30分すぎ、群馬県の交差点で、自転車で道路を横断していた近くに住む小学4年の男児(9)が、直進してきた軽自動車にはねられました。男児は頭を打ち、意識不明の重体となっています。警察は、軽自動車を運転していた会社員の女性容疑者(35)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。調べに対し、容疑者は「事故を起こしたことは間違いありません」と容疑を認めているということです。

交差点 直進車と右折車が出合い頭に衝突

はずみで 道路脇で草むしりの女性はねられ死亡

◇交差点、右折時は・・・直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

(2016年06月23日 11時46分)

22日午後3時15分ごろ、富山県の交差点で、乗用車が右折しようとしたところ、右から直進してきた軽トラックと出合い頭に衝突しました。衝突のはずみで、道路の脇で草むしりをしていた近くに住む女性(85)が軽トラックにはねられました。女性は頭や全身を強く打ち、およそ2時間後に搬送先の病院で死亡が確認されました。乗用車と軽トラックの運転手にけがはありませんでした。

交差点 直進のトラックと右折の乗用車が衝突

トラック、横転し建物に突っ込む

◇交差点 直進時は・・・右折車が「来るかもしれない」・・・注意しましょう◇

2016年6月23日(木)18時56分

23日午後4時30分ごろ、栃木県の交差点でトラックが直進していたところ、右折しようとした乗用車と衝突しました。はずみでトラックは横転し、近くの建物に突っ込んで止まりました。トラックの男性運転手と乗用車を運転していた男性が病院に搬送されましたが、2人とも意識はあるということです。

過労運転を命じた疑い 運送会社に家宅搜索

2016年6月23日(木)12時56分

2人が死亡した広島県の山陽自動車道トンネル追突事故で、警察は、事故を起こしたトラック運転手に「過労運転」を命じた疑いがあるとみて埼玉県内の運送会社を家宅搜索した。事故は今年3月、広島県の山陽自動車道のトンネルで渋滞中の車にトラックが次々と追突、2人が死亡した。事故を起こした運転手の被告(33)は、連続勤務で疲労が重なり正常な運転ができない恐れがあるのにトラックを運転した過労運転と、過失運転致死傷の罪などで起訴されている。警察は、会社側が被告に「過労運転」を命じた疑いがあるとみて家宅搜索に踏み切った。運行記録などを押収し、容疑を裏付ける方針。

幕別 コンビニ強盗、カッター突きつけ25万円奪う

2016/06/24 07:56

【幕別】23日午後11時40分ごろ、幕別町札内桜町、コンビニエンスストアに男が押し入り、女性店員(34)にカッターナイフを突きつけ「金を出せ」と脅した。男は現金約25万円を奪い、走って逃げた。店内に客はおらず、店員にけがはなかった。帯広署は強盗事件とみて調べている。同署によると、男は20～30歳ぐらいで、身長175センチ程度。髪は短く、黒縁のめがねをかけていたという。

酒気帯びで、衝突事故の疑い、女逮捕

2016年6月23日 22:19

警察は23日、自動車運転処罰法違反と酒気帯び運転の疑いで介護士の女(28)を逮捕した。逮捕容疑は同日朝、栃木県の県道交差点で酒気を帯びて乗用車を運転し、会社役員男性(52)の乗用車と衝突する事故を起こして首などに約2週間のけがをさせた疑い。